

TRAITÉ CLASSIQUE

PREFACE.

d'Économie Politique

SELON LA DOCTRINE DE LÉON XIII

— AVEC —

APPLICATIONS AU CANADA



PAR

F.-A. BAILLARGE, Prof

*Professeur de philosophie et d'économie politique au
Collège de la Sainte et redempteur de l'Érudiant.*

— PRIX : RELIÉ 75 centims —

EN VENTE, CHEZ L'AUTEUR,
Bureaux de l'Érudiant, du Couvent et de la Famille
JOLIETTE, P. Q. (CANADA)

1892.

Un traité d'Économie Politique, c'est un peu du nouveau, au Canada.

Ce qui est un peu nouveau pour nous, ne l'est point en maints endroits.

Les questions relatives au défaut d'équilibre de la richesse sociale s'agitent de plus en plus.

L'écho seul nous frappe, mais cet écho se rapproche de plus en plus.

Nos frères d'armes, des vieux pays, ont à étudier ces questions *pour combattre* le mal. Plus heureux, nous avons à les étudier, pour *prévenir* le mal. Comprenons-nous notre bonheur ? Il est plus facile de se conserver en santé que de se guérir. Notre petit corps social jouit de la santé d'économie ; mais ce corps n'est pas invulnérable ! Les nations européennes ont connu, elles aussi, la jeunesse, la fraîcheur et la vigueur. Comment se sont-elles ainsi changées ? Que signifie cette rage du pauvre contre le riche ? D'où viennent ces haillons qui couvrent la moitié de l'humanité ? Pourquoi ces éclats sinistres de la dynamique ?